
La gente esta muy arraigada en el cultivo de caña
Sábado, 02 de Diciembre de 2017 11:37

Tehuacán , Pue .- La participación de ciudadanos para la reconversión del campo en la zona
de Calipam, ha sido mínima debido a que la gente está muy arraigada en el cultivo de la caña,
además de ser un producto histórico, señaló el jefe de distrito de Sagarpa en Tehuacán,
Marcial Rodríguez ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.pueblanoticias.com.mx/noticia/la-gente-esta-muy-arraigada-en-el-cultivo-de-cana-113903/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjY3ZjhmZTYzNjgzMWMxNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNH6uUoKk401MKG5fhSkfE36-zRWSQ

